

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem Stiftungsratsmitglied

Patrick R. Hardmeyer

der am 7. Dezemeber 2019 nach schwerer Krankheit
unerwartet verstorben ist.

Seit der Gründung 2016 setzte sich Patrick R. Hardmeyer mit grossem Engagement und profunder Sachkenntnis für unsere Stiftung und ihre Zweckbestimmung ein. Selber ein passionierter, grosser Kunstsammler, speziell auch von alter Winterthurer Graphik, war er für uns in vielen Belangen ein sehr wichtiger Ratgeber.

Sein Wissen und seine klaren, markanten Voten werden uns ebenso fehlen wie seine liebenswürdige, offene Persönlichkeit. Wir haben mit ihm einen Freund und Kunstexperten verloren, an welchen wir uns mit grosser Dankbarkeit erinnern werden.

Unser herzliches Mitgefühl gehört seinen Angehörigen.

Trauerfeier: Freitag, 10. Januar 2020, 14:00 Uhr in der Stadtkirche Winterthur

Stiftung Familie Fehlmann, Winterthur

Paul Moeller, Präsident